



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

IUT

Question écrite n° 71650

Texte de la question

M. Yves Jégo attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le projet de création d'un département IUT à Montereau à partir des conséquences liées au pôle de maintenance nucléaire du lycée André-Malraux qui se trouve dans le quartier zone franche. En effet, depuis plusieurs années, le lycée André-Malraux, situé au coeur du quartier de Surville, développe une formation tout à fait intéressante, en liaison avec EDF, dans le domaine de la maintenance nucléaire qui forme désormais près de 70 élèves par an à niveau BAC+3 et BAC+4. Les besoins de 10 000 sous-traitants d'EDF chargés de la maintenance des équipements nucléaires de la France et de l'entreprise elle-même, sont d'environ 3 000 jeunes par an. Manifestement, malgré l'existence sur notre territoire des quelques autres sites de formations spécialisées, notre pays est très loin de remplir cet objectif. Implanter une structure universitaire de formation à la maintenance nucléaire pouvant accueillir à terme entre 300 et 700 étudiants serait une perspective formidable pour le quartier, lui permettant de sortir de la logique de ghetto qui est la sienne en pariant sur l'enseignement supérieur. Aussi souhaiterait-il connaître la position du Gouvernement et savoir si les perspectives envisagées sont toujours réalisables sur la création de ce département IUT en maintenance nucléaire à Montereau Fault Yonne.

Données clés

Auteur : [M. Yves Jégo](#)

Circonscription : Seine-et-Marne (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 71650

Rubrique : Enseignement technique et professionnel

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 août 2005, page 7505